

Presse-Information

Dortmund, 05.07.2018

Besucherrekord zur Extraschicht auf der Kokerei Hansa

Der „Himmel über Hansa“ hat am vergangenen Samstag 20.000 Besucher zur ExtraSchicht auf der Kokerei Hansa angezogen – so viele Gäste wie noch nie.

Passend zum Motto der Extraschicht auf der Kokerei Hansa präsentierte sich der Himmel in einem strahlenden Blau. Weiße Flugdrachen schwebten über dem Industriedenkmal bis tief in die Nacht hinein. In den stählernen Gerüsten der Kühltürme tanzten Akrobaten in luftiger Höhe. Chorgesänge verwandelten die Kompressorenhalle in einen katedralartigen Klangraum. Lindyhop-Tänzer brachten das Publikum in Schwung, KokereiGeister auf Stelzen lockten oder verfolgten das Publikum, Lichter im Industriewald verzauberten die Besucher. Dass der KokereiExpress, begleitet von satirischen „touristischen“ Informationen, ein Knaller war, sprach sich schnell herum. Freie Plätze gab es die ganze Nacht über nicht.

Ein besonderer Anziehungspunkt war zweifellos das Salzlager, das erstmals geöffnet wurde und mit seinen illuminierten Maschinen, Förderbändern und Salzdarren die Besucher in den Bann zog. KokereiGeschichten unterstrichen die Authentizität des Ortes, zarte Harfentöne luden zum Verweilen ein.

Stimmungsvoll wurden – kurz vor Mitternacht – die Koksöfen zum Glühen gebracht und in Dampfwolken gehüllt, beinahe, als wäre die Kokerei noch in Betrieb und als würde im nächsten Augenblick der fertige Koks aus dem Ofen gedrückt. Tausende Besucher drängten sich auf der Weißen Straße, um allein diese Inszenierung zu erleben. Eingestimmt wurden sie mit einer spektakulären Feuershow.

Die Stiftung Industriedenkmalpflege und Geschichtskultur als Veranstalterin

**Stiftung
Industriedenkmalpflege
und Geschichtskultur**
Pressestelle
Emscherallee 11
44369 Dortmund
Telefon: 0231-931122-0
Telefax: 0231/931122-10
[presse@industriedenkmal-
stiftung.de](mailto:presse@industriedenkmalstiftung.de)

Durchwahl
Dr. Marita Pfeiffer - 41
Anna Gerhard - 42



und Forum InterArt als Programmgestalter sind zufrieden, dass so viele Menschen ihr Interesse an der ExtraSchicht und insbesondere am Denkmal bekundet haben: 20.000 Gäste in einer Nacht gab's auf der Kokerei Hansa bislang noch nie.

Fotos:

Bild 1: Der „Himmel über Hansa“ zeigte sich in einem strahlenden Blau und brachte die weißen Lenkdrachen besonders gut zur Geltung. Foto: Markus Bollen

Bild 2: Der Jugendmädchenchor der Chorakademie Dortmund gab ein Eröffnungskonzert in der Kompressorenhalle der Kokerei Hansa. Foto: Markus Bollen

Bild 3: Kokereigeister auf Stelzen bewegten sich den ganzen Tag und Abend über das Gelände und waren ein echter Hingucker für Groß und Klein. Foto: Markus Bollen

Bild 4: Aerial Dance im Kühlturm zeigte zarte Bewegungen zwischen den filigranen Streben des sanierten Gerüsts. Foto: Markus Bollen

Bild 5: Meike Rath spielte Harfe im Salzlager und verzauberte Raum und Zuhörer gleichermaßen. Foto: Markus Bollen

Bild 6: Die Künstlerin eSteffania präsentierte eine Lichtshow vor der Koksofenbatterie und brachte das Motto der ExtraSchicht im wahrsten Sinne des Wortes zum Leuchten. Foto: Markus Bollen

Bild 7 und 8: Das große KokereiGlühen an der Koksofenbatterie war das flammende Finale des Abends und eine Hommage an die Zeit, als die Öfen noch glühten. Foto: Markus Bollen

Stiftung
Industriedenkmalpflege
und Geschichtskultur
Pressestelle
Emscherallee 11
44369 Dortmund
Telefon: 0231-931122-0
Telefax: 0231/931122-10
presse@industriedenkmalstiftung.de

Durchwahl
Dr. Marita Pfeiffer - 41
Anna Gerhard - 42